

市長・副市長らの給料減額条例が否決

賛否	
<p>○：共産党、自民、自治、みんな、市ク</p> <p>×：公明、民主、新選、ネット、無ク</p>	<p>報酬等審議会の答申を受け給料を10%引き下げ退職手当の支給割合を下げる条例の改定</p> <p>●市長給料 105万円 → 94万5千円</p> <p>●市長退職手当 2923万2千円 → 2268万円</p>
<p>○：共産党、自民、みんな</p> <p>×：公明、民主、新選、自治、ネット、無ク (市クは退席)</p>	<p>H27年5月までの給料・期末手当・退職手当の特例カット率を改定</p> <p>●副市長 給料25%カット、退職手当40%カット</p> <p>●水道・病院事業管理者、教育長 給料20%カット、退職手当35%カット</p>

意見書

「TPP交渉参加の意思表示については慎重な対応を求める意見書」を日本共産党が提案、賛成多数で可決されました。

その他に「再生可能エネルギーの導入促進に向けた環境整備を求める意見書」「防災・減災ニューディールによる社会基盤再構築を求める意見書」も可決されました。

5月議会の質問と24年度の担当

新年度、監査委員に塩見みゆき議員、福祉環境常任委員会委員長に玉井みき子議員、建設常任委員会副委員長に上垣優子議員、吹田操車場等跡利用対策特別委員会副委員長に山根たけと議員、農業委員に倉沢さとし議員が就任しました。



柿原 まき 議員
の代表質問より

「財政非常事態」改めよ

質問：財政危機を煽ることは吹田市のイメージ悪化につながる。実態も非常事態ではない。

市長答弁：収入に合わせて支出を組む事が出来ないので引き続き非常事態と考える。

保育所待機児

質問：今年4月の待機児数、解消策を問う。「公立保育所の在り方懇談会」の保護者への公開を。

部長答弁：待機児は35人で民間保育所の整備等解消に取り組む。「あり方懇談会」は公開が原則。

障害者施策に対する公的責任

質問：施政方針で述べた障害者施策について市長の基本的な考え方を示されたい。

市長答弁：就労支援や重度障害者に対する施策は市が責任を持って実施すべきと考える。

●財政総務委員会委員 ●議会運営委員会委員 ●吹田操車場等跡利用対策特別委員会委員 ●議会改革特別委員会委員



倉沢さとし 議員
の個人質問より

JR以南全域と江坂地域の津波対策

質問：吹田市ハザードマップで最大5メートルの津波被害が予想されるJR以南と江坂について避難施設の確保、誘導などきめこまかく対策を。

市長答弁：きめこまかい避難施設の指定はご指摘のとおり。

●建設委員会委員 ●吹田操車場等跡利用対策特別委員会委員 ●農業委員会委員 ●情報公開運営審議会委員



玉井みき子 議員
の個人質問より

はり・きゅうマッサージ補助事業を元に戻せ

質問：「助成をうけ治療をはじめ生きる意欲がわいた」との声があった。来年の事業廃止は再検討せよ。

部長答弁：今後事業費が増え続けるため廃止することとした。

●福祉環境委員会委員長 ●都市環境防災対策特別委員会委員 ●個人情報保護審議会委員 ●民生委員推せん会委員



竹村 博之 議員
の個人質問より

小学校給食の民間委託見直し

質問：保護者に十分な説明なく理解を得られていないのに、2学期からとは性急すぎる。再検討を求める。

部長答弁：丁寧な説明をする。児童や保護者の声を聴く方法を検討する。

●福祉環境委員会委員 ●都市環境防災対策特別委員会委員 ●議会広報委員会委員 ●環境審議会委員



上垣 優子 議員
の個人質問より

原爆被爆者二世支援制度

質問：事業の見直しは、年収1000万円から非課税へと縮小幅が大きく、周知期間も短すぎる。何らかの経過措置をもうけるべき。

部長答弁：配慮に欠けた点は申し訳ない。

●建設委員会副委員長 ●市民病院の在り方検討特別委員会委員 ●都市計画審議会委員



村口はじめ 議員
の個人質問より

審議会からの議員排除は議会軽視で問題

質問：口うるさい者の排除がねらいか。せめて公募市民枠を増やして多様な意見を反映させよ。

部長答弁：議員選出分の委員定数削減を基本に考えている。

●文教産業委員会委員 ●議会運営委員会委員 ●市民病院の在り方検討特別委員会委員 ●都市計画審議会委員



山根たけと 議員
の個人質問より

貨物専用道路工事計画の約束まわれ

質問：貨物専用道路の休日工事は約束違反。環境影響評価書を厳格に守らせるよう指導監督の強化を。

部長答弁：環境保全の約束は定期的に事業者に報告させて確認している。

●財政総務委員会委員 ●吹田操車場等跡利用対策特別委員会副委員長 ●環境審議会委員



塩見みゆき 議員
の個人質問より

岸辺駅南側の活性化

質問：岸辺駅北側の整備が完了し南側のバス発着が激減した。南側のにぎわいへの影響と活性化策を問う。

部長答弁：駅前にふさわしい施設の誘導など検討する。

●文教産業委員会委員 ●市民病院の在り方検討特別委員会委員 ●監査委員

